

# *Canciller de Cuba lamenta fallecidos y daños por explosión en Guinea*

---



**La explosión dejó casi una veintena de fallecidos y 200 heridos. (Foto tomada de El Heraldo**

La Habana, 20 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez lamentó este miércoles los daños provocados por un gran incendio en un depósito de combustible en Conakry, República de Guinea, y envió condolencias a familiares de las víctimas de los fallecidos.

Mediante su cuenta en X, el canciller anunció la disposición de los médicos cubanos para apoyar tras la tragedia.

El pasado lunes, la explosión ocurrida en un depósito de combustible en el distrito de Kaloum, que se ubica en el centro de la capital guineana, dejó más de 18 fallecidos y 200 heridos. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/342674-canciller-de-cuba-lamenta-fallecidos-y-danos-por-explosion-en-guinea>



**Radio Habana Cuba**